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Wir wollen uns ja verbessern und Mehrwert schaffen, bei unseren zahlreichen Talenten im
Offensivbereich wäre ein verbleib von ihm und Lohkemper Quatsch, dafür haben sie einfach zu
wenig gebracht. Dazu kommt das wir Gehalt reduzieren müssen und da sind die beiden mit
Sicherheit teurer wie Nischalke, Uzun, Vonic und Co
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